

**CIRCUITO INTERIOR**

**¿LOS MORENISTAS** seguirán creyendo que con **Gonzalo Espina** hicieron un gran **fichaje**? ¿O ya empezaron a darse cuenta que, más bien, le abrieron la puerta a una **fichita**? Suena parecido, pero hay un mundo de diferencia.

**JUSTO UNA** semana después de que dejó el **PAN**, el diputado fue videograbado agrediendo a vecinos y —por lo que se escucha— su propia madre tuvo que interceder por él diciendo: “entiéndalo, va borracho”.

**FURIOSA, PUES** todo ocurrió frente a su propia casa, la mujer a quien el congresista le tiró el teléfono de un manotazo le reprochó directo: “es un politiquillo de quinta”.

**Y NO**, en eso se equivocó, porque ahora es un político de cuarta... ¡transformación!

•••

**NO CONFORME** con el eterno tianguis que mantiene en el Monumento a la Revolución y por el que cobra —¡y bien!— por cada espacio, el líder de comerciantes que lucra con artesanos indígenas intensificó su estrategia en redes.

**TAL** como se escucha.

**CUENTAN** que la tirada es rodear a policías en el **Centro Histórico**, jalonearlos, empujarlos y llevar las cosas a tal nivel que, en el tira tira, alguna de ellas termine en el piso.

**AUNQUE SÓLO** es esa última parte la que se graba y, en cosa de minutos, se viraliza.

**Y COMO** los agentes tienen la orden de no intervenir, más frecuentemente ocurren estas puestas en escena.

[circuitointerior@reforma.com](mailto:circuitointerior@reforma.com)

